



# Le Saint-Siège

---

**MESSAGE DU PAPE JEAN-PAUL II  
AU GROUPE MIXTE DE TRAVAIL QUI CORDONNE  
LES RELATIONS ENTRE L'ÉGLISE CATHOLIQUE ET  
LE CONSEIL ŒCUMÉNIQUE DES ÉGLISES**

*A Son Excellence*

*Monseigneur Ramón Torrella Cascante*

*Vice-Président du Secrétariat pour l'Unité des Chrétiens*

Alors que le Groupe mixte de travail entre le Conseil œcuménique des Eglises et notre Secrétariat pour l'Unité va tenir sa première réunion depuis mon élection au siège de Rome, je tiens à lui dire, par votre intermédiaire, mon désir de voir s'intensifier l'effort en vue de hâter le rétablissement de l'unité entre tous les chrétiens. Il est urgent en effet que nous puissions témoigner en plein accord de notre foi au Christ et à son œuvre de salut. Mais, dès maintenant, avant même que cette unité de foi, de vie sacramentelle et de liens hiérarchiques soit rétablie, nous devons trouver, en toute loyauté avec notre situation réelle actuelle, les voies qui permettront de témoigner de la foi que nous avons déjà en commun et de la communion incomplète mais réelle qui nous unit déjà dans le Christ et le mystère de son Église. A cette fin je souhaite que vous puissiez trouver comment assurer une collaboration croissante dans tous les domaines où cela est maintenant possible entre l'Eglise catholique et le Conseil œcuménique des Eglises. Je demande à l'Esprit Saint de vous donner la lucidité, l'imagination, la prudence et le courage nécessaires pour aller de l'avant. *Du Vatican, 23 Février 1979.*

**IOANNES PAULUS PP. II**

© Copyright 1979 Libreria Editrice Vaticana